



街の写真館



▲市民の皆さんによる合唱やオーケストラの演奏。その圧倒的な力強さが、所沢にも春を運んでくる予感を感じさせた「所沢で第九を」。
2月5日(日)／市民文化センターミューズ・大ホール



◀嵐さがりのひととき、紅茶とクッキーをかたわらにクラシックの名曲に耳を傾けた「ハートフルコンサート」。
1月25日(水)／男女共同参画推進センターふらっと

はつらう ところ 野老子

ました。これを指して、「東海道よりひどい」といいます。東海道は五十三次。つまり、それよりもたくさんのがつぎがあたっていたのです。そして、着物として耐えられないほどボロになった野良着は雑巾などに縫われ、最期まで利用されました。まさに、衣料リサイクルが暮らしの中で完成していたのです。（宮本）

日本で最も古くからある、音楽や舞を表現した『雅楽』。宮内庁樂部の樂師が演奏する雅楽は、国の重要無形文化財に指定され、日本最古の伝統音楽が長い歴史の中で継承されています。

今回は、同楽部の首席楽長の岩波さんのお宅にお邪魔して、お話を聞かせていただきました。岩波さんの専門とする楽器は、雅楽で使う管楽器の一つである『笙』です。



に心か
をかけ別

うつてきた。 風雪に耐えながら花を咲かせる可憐さ に、心からの声援で「元気でね！」と声 をかけ別れてきたことがあった。	
<p>木々は、新芽から成長して巨木になります。そして私は、同年輩の方々に成長させもらっています。</p> <p>市民大学に入学。知らなかつたことを学び、問題提起され、それを調べるため歌舞伎の講義を聴いて鑑賞もしました。また、介護を学びヘルパーの資格も取得し、「み問題では、東部クリーンセンターへ見学に行き、身の回りの環境にも目を配るようになりました。</p> <p>高齢者大学では、すてきな人々との出会いがあります。同年輩の男性と会話ができるようになり、同性の方の生き方に感動して見習わなくてはとも思うように。参加したことでの、気づかずいたことを気づき嬉しくも思います。</p> <p>主人との会話がまた増えました。いつも好奇心を持つて行動していくます。</p>	<p>中新井・高橋 祥子</p> <h2>同年輩</h2>

最近は、草花の観賞をする機会が多くなった。人の手厚い保護を受け、美しく輝いている草花も見こたえがあり、豪華だと思う。

数年前、蔵王の山に登り、珍しい高山植物の清楚でかわいい花を観賞してきた。高山の厳しい環境の中で、遅い成長により死に生きようとする小さな草花を思うと、とてもいとおしく思われ、強風ややたい雨に打ちのめされながら、環境に負けず生きていることに、感激と元気をも

とほこのことかど
孫たちの成長を
とから追いかけている有様である。
4歳の誕生日に、みんなでケーキを食べたとき、「おばあちゃん。ゆうくんねえ、嬉しいのに涙ができちゃう」とを潤させていた。
その優しい心の成長に、私は胸がつまつてしまつた。

心の成長

わが家には、5歳と7歳の孫がいる。生まれたときから、テレビやパソコン、携帯電話もある。言葉も話せないとき、耳元に手をあて、首を左右に傾げて、耳に虫で入ったのか、何かできたのかと心配しきつたらしい。息子や娘を育てたときのこ

北秋津・大島 康子

などが芽吹き、元気に成長していくことでしょう。
そしてまた、ふとした瞬間にそれ（た
長）は顔を出し、私はなんだか嬉しく思
うのでしょう。



次回のテーマは「家族」です

▶「誰でもエッセイ」ではテーマにそった投稿を
齢・電話番号を明記▶送り先：〒359-8501・並木

募集▶はがきに300字以内で▶文章は添削あり▶掲載者には記念品を進呈▶次回のテーマは「家族」▶締め切りは3月7日(火)必着▶住所・氏名・年
1-1-1 所沢市役所秘書広報課「みんなの広場」係 ◎Eメール（アドレスa9024@city.tokorozawa.saitama.jp）も可。